
Anomymität ist feige

Es ist falsch, es ist verachtenswert, wenn man die Anonymität des Netzes dazu benutzt, anderen zu schaden!

Manchmal hilft die Anonymität des Netzes aber auch dabei, Dinge zu sagen, vielleicht sogar preiszugeben, über die man mit 

niemandem sprechen möchte oder sprechen kann. Entweder, weil es niemanden gibt, der einem zuhört, weil man sich nicht 

aufdrängen möchte oder weil man schlechte Erfahrungen mit falschen Freunden gemacht hat und nicht von Leuten, die sich gern 

die Mäuler über alles und jeden zerreißen, in eine "Schublade" gesteckt werden möchte.

Man möchte schreiben, denn Schreiben hilft, die Dinge klarer zu sehen.

Man möchte sich anderen mitteilen und ist dankbar für nette, tröstende und hilfreiche Kommentare von denen, die ähnliche 

Erfahrungen gemacht haben oder 

von denen, die sich einfach nur über die Gedanken, die man gerade hatte, freuen!
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